
Herr Grassau moniert an dieser Stelle, dass seine Anfrage zu TOP 19.2 der Sitzung vom 
03.07.2014 „Straßenbeleuchtung und Deckensanierung“ noch nicht beantwortet sei. Herr 
Schnittker kündigt eine Beantwortung unter TOP 19. an. 
 
Die Niederschrift wird sodann in der vorliegenden Fassung einstimmig angenommen. 
 
 


